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Ata da 49a Ses§fro Ordindria Da 13a Legislatura

Identi鯖cagiv Bdsica Tipo de Sess弧Sess象o Ordindria; Abe血a O7/1 1/2022- Inicio as

19:00 h etemino as 20:02 h

Mesa Diretora: Presidente‥ Andr6 de Barros/ PSC ; VicePresidente Joelei Jorge Basso/

REPUBLICANOS ; Primeiro Secret征o・ Junior Costa/ PODE; Segundo Secret誼o:

Claudemir Chaves/ PT.

Lista de Presenやna Sess弧Joelei Jorge Basso′ REPUBLICANOS; Junior Costa/

poDE; Claudemir Chaves/ PT; Marciano Skrzypczak/ PDT; Bento Emiliano/ PDT;

Beatriz Maria Paradzinski/ REP恥LICANOS; Ozeias de Oliveira/ REPueLICANOS;

Tidfro/ PSC. Expedientes: 01. ABERTURA DA SESSÅo‥ O Presidente Joelei Jorge

Basso invocou a prote辞v divina, Pela grandeza da patria, O PrOgreSSO de Realeza e o bem-

estar da sua popula9肴O declarou abertos os trabalhos da sessfo ordin誼a deste dia O7 de

novembro de 2022. 02. LEITURA DE UM TRECHO BfBLICO‥ Realizado pelo

segundo Secret誼o Clandemir Chaves' O Presidente Joelei Jorge Basso, Prlmelramente

agradeceu a presen9a de todos os presentes neSSa se譲O Ordinaria e os que nos

acompanham pelas redes sociais sgiv todos bem vindos O3. LEITURA H VOTACÅo

DA ATA DA SESSÅo ANTERTOR‥ Ata da Sessao Ordindria do dia 31 (trinta e um)

de outubro de 2022, a qual foi aprovada por unanimidade dos vereadores.

Mat6rias do Expediente: O Presidente Joelei Jorge Basso solicitou que o Primeiro

secret各rio皿or Costa fizesse a leitun da hdicacao n・O 65′2022 do Vereador Ozeias de

oliveira alrdxo assinado, nO uSO de suas atribuic6es legais’Vem indicar ao exeCutivo

municipal para que o meSmO atraV6s do departamentO reSPOnSivel da municipalidade que

s串to Pavimenta95o Poli6drica南scalho em tomo de uns 200m2 e 4 metros de largura

na Rua Sete Quedas esquina com a恥a Sargen↓o Ramiro da Silva. Com a palavra o

vereador Ozeias de Oliveira para a justfficativa de sua Indicac肴o母endendo um pedido

dos moradores que 6 um pequenO treCho que falta esse casCalho e agora que muitos

consegulram a eSCritura de seus Iotes entao eSSe PequenO treCho que deve ser feito vai

fivorecer eSSeS mOradores. O Presidente Joelei Jorge Basso solicitou que o Primeiro

secretario J心nior Costa fizesse a leit朋do Requerimento nO21/2022 de autoria dos

vereadores Bento Emiliano, Marciano Skraypczak e Ozeias de Oliveira: Exmo. Sr. Andr6

de barros. Presidente da Camara municipal de vereadores de Realeza - Estado do Parana

os vereadores Joao Bento Emiliano, Marciano Skrzypczak e Ozeias de Oliveira’nO uSO

de suas atribui96es legais, Vem, requerer, ap6s ouvido o Douto Plendriq para que O

Executivo Municipal envie um Oficio a Secretdria de Estado da Justi9a e a Companhia

de Saneamento do ParanatSanepar) solicitando que o PrQjeto Caixa d’Ågun Boa Parana臆・_⊥_∴∴∠　〇〇〇,_( 〔(轡<　バQ

r tamb6m nosso municipio de Realeza. Esse pr函O 6 uma a9aO davenha
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Secretaria de Estado da Justi9a, Familia e Trabalho (SEJUF) e da Companhia de

Saneamento do Parana (Sanepar), desenvoIvida em parceria com os munic王pios, que

disponibiliza l caixa d’初a e l kit de instala9aO aS fa,milias em s血a確o de

Vulnerabilidade social’que n肴O POSSuem Caixa d#gua no domicilio‘ Estas familias

recebem capacita9aO Para instala辞O adequada e o subsidio financeiro de R$ 1.000,00

(mil reais), Para Viabiliza辞O da instala轟. Tamb6m a modalidade de caixa d’細a sobre

O Palete 6 s6 6 possivel essa modalidade atendar o Municipio de Realeza. E esse prQieto

Vai atender as Familias em vulnerabilidade do nosso Municipio. Nestes Termos. Pede

Deferimento. Realeza’03 de novembro de 2022・ Jo急o Bento Emiliano Vereador,

Marciano Skrzypczak Vereador’Ozeias de Oliveira Vereador. Com a palavra o vereador

Marciano que diz: Este Programa caixa d’agua boa tem por o切etivo: Promover melhorias

nas moradias de familias em situa9aO de vulnerabilidade social’POr meio da instala9わ

de caixas d’縫uas; Garantir o conforto e o abastecimento das pessoas durante a

interrup辞O nO fomecimento de鳴ua; COntribuir para manter o equilibrio da rede de

distribui辞o, eVitando sobrecarga' A possibilidade de armazenamento da華5ua naS

resid6ncias atrav6s da instala辞o de caixas d’各gua resultara em maior conforto para as

familias e melhoria na sua qualidade vida. Contribuira tambem para o equilibrio do

Sistema, eVitando a retirada de agua da rede de distribuicao durante os hor証os de pico.

Com a palavra o vereador Ozeias de Oliveira que diz: O prQjeto Caixa d一Ågua Boa 6 uma

a辞o da Secretaria de Estado da Justi9a, Familia e Tral)alho (SEJUF) e da Companhia de

Saneamento do Parana (Sanepar), desenvoIvida em parceria com os municipios. Realiza

a disponibiliza9肴O de l caixa硝gua e l kit de instala辞o as familias em situa辞o de

Vulnerabilidade social que n肴o possuem caixa d%gua no domicilio. Estas familias

recebem capacita9為O Para instala9肴O adequada, e O Subsidio financeiro de R$ 1.000,00

(mil reais) para viabiliza辞O da instala9為O. Com a palavra o Presidente da Camara de

Vereadores que diz: O requerimento esta em vota辞O quem for favorivel pemane9a

como esta e os contr征os se manifestem. Aprovado por todos em血ica discussfb e

vota9aO. O Presidente Joelei Jorge Basso solicitou que o Primeiro Secret誼o Junior Costa

fizesse a leitura da emenda impositiva nO Ol de autoria do vereador Joelei Basso no

PrQjeto nO57/2022 de autoria do Poder Executivo: Pr華to de Lei NQ‘ 57/2022 Emenda

Or9amentO NE Ol. Tipo de Emenda‥ Individual; Autoria‥ Joelei jorge basso. Beneficiario‥

Departamento Municipal de Satlde, Ot)jeto. R$ 62.000,00 para realiza印de ci皿gias de

Alta Complexidade na drea de Ortopedia. Realeza-PR, 07 de novembro de 2022. Joelei

JOrge basso Vereador. O Presidente Joelei Jorge Basso solicitou que o Primeiro Secret誼o

J血ior Costa f zesse a leitura da emenda impositiva nO O2 de auto正a do vereador Joelei

Basso no Pr串to nO57/2022 de autoria do Poder Executivo. PrQjeto de Lei NE‥ 57/2022.

Emenda Or9amentO NE O2; Tipo de Emenda‥ Individual; Autoria‥ Joelei jorge basso.

Benefici征o‥ Urbanismo; Objeto: R$ 20.000,00 para realiza辞o de dois pontos de 6nibus:

R$ 10.000,00: RUA VⅣALDENO LOCATELI ESQUENA COM GETULIO VARGAS,

R$ 10.000,00: SENT皿O PLANALTO APds o TREVO lOO METROS. Realeza-PR・

07 de novembro de 2022. Joelei jorge basso Vereador. O Presidente Joelei Jorge Basso

§Olicitou que o Primeiro Secretario Jbnior Costa fizesse a leitura da emenda impositiva

noo3 de autoria d。 Vereador Joelei Basso no PrQieto nO57/2022 de autoria do Poder

脅ヲ空車等
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Executivo. Pr加to de Lei N‥ 57/2022. Emenda Or9amentO NE O3; Tipo de Emenda:

Individual; Autoria: Joelei jorge basso. Benefici征o: U血anismo. Objeto‥　R$

25.000,00 para realiza9奮O de academia do idoso na comunidade da VARGEM

GRANDE. Realeza・PR, 07 de novembro de 2022・ Joelei jorge basso Vereador. O

presidente Joelei JOrge Basso solicitou que o Primeiro Secret誼o Jbnior Costa f zesse a

l。itur。 da 。m。nda impositiva nO Ol de autoria do vereador Maneco da Sa心de no Pr串to

no57/2022 de autoria do Poder Executivo. Prqjeto de Lei N9: 57/2022. Emenda

or9amentO NQ Ol; Tipo de Emenda‥ Individual; Autoria: Andre napiwoski figueira de

barros. Benefici誼o: Departamento Municipal de Sande・ Objeto: R$ 53.500’00 para

realiza印O de ci皿gias de Alta Complexidade na al℃a de Ortopedia. Realeza-PR, 07 de

novembro de 2022. Andre de Barros Vereador. O Presidente Joelei Jorge Basso solicitou

que o primeiro Secretんrio J心nior Costa fizesse a leitura da emenda impositiva nO O2 de

autoria do vereador Maneco da Sande no Prqieto nO57/2022 de autoria do Poder

Executivo. Prg蒔to de Lei NO‥ 57/2022. Emenda Or9amentO NO O2. Tipo de Emenda‥

Individual. Autoria: Andre napiwoski figueira de barros. Benefici紅io‥ Urbanismo

Objeto: R$ 26.750,00 para realiza9肴O de academia do idoso na comunidade da Linha Sfo

Roque. Realeza-PR, 07 de novembro de 2022. Andre de Barros Vereador. O Presidente

Joelei Jorge Basso solicitou que o Primeiro Secretario J血or Costa fizesse a leifura da

emenda impositiva nO O3 de autoria do vereador Maneco da Sa心de no PrQieto nO57/2022

d。 aut。ria d。 P。der Executivo. PrQjeto de Lei NO: 57/2O22. Emenda Or9amentO NO O3

Tipo de Emenda: Individual・ Autoria‥ Andre napiwoski figueira de barros. Beneficiario‥

Urbanismo Objeto: R$ 26.750,00 para realiza辞o de academia do idoso no Loteamento

zuttion. Realeza-PR, 07 de novembro de 2022. Andre de Barros Vereador. O Presidente

Joelei Jorge Basso solicitou que o Primeiro Secret征o J心nior Costa fizesse a leitura da

emenda impositiva nO Ol de autoria do vereador Oz6ias de Oliveira da Sa心de no PrQjeto

no57/2022 de autoria do Poder Executivo.PrQieto de Lei岬: 57/2022. Emenda Orcamento

NE Ol; Tipo de Emenda‥ Individual; Autoria‥ Ozeias de Oliveira. Benefici誼o‥

Departamento Municipal de Sa心de. O切eto: R$ 53.500,00 para realiza辞O de cirurgias de

AIta Complexidade na area de Ortopedia. Realeza置PR, 07 de novembro de 2022. Ozeias

de Oliveira Vereador. O Presidente Joelei Jorge Basso solicitou que o Primeiro Secret宛o

J心nior Costa fizesse a leitura da emenda impositiva nO O2 de autoria do vereador Ozeias

de Oliveira no PrQieto nO57/2022 de autoria do Poder Executivo. PrQjeto de Lei NE:

57/2022. Emenda Or亨amentO NE O2; Tipo de Emenda: Individual; Autoria: Ozeias de

Oliveira. Beneficidrio: Departamento de Urbanismo. Objeto: R$　53.500,00　para

realiza9気O de po9O arteSiano com caixa d’各gua na comunidade da Linha Palmerinha.

Realeza-PR, 07 de novembro de 2022. Ozeias de Oliveira. Vereador. O Presidente Joelei

Jorge Basso solicitou que o Primeiro Secretatio mnior Costa fizesse a le血ra da emenda

impositiva nO Ol de autoria da vereadora Prof. Bia no PrQjeto nO57/2022 de autoria do

Poder Executivo. PrQjeto de Lei NT: 57/2022. Emenda Or9amentO NE Ol; Tipo de

Emenda: Individual; Autoria: Prof Bia. Beneficiえrio: Departamento Municipal de Sande.

Objeto: R$ 53.500,00 para realiza辞o de cirurgias de Alta Complexidade na drea de

Ortopedia. Realeza-PR, 07 de novembro de 2022. Prof. Bia Vereadora. O Presidente

Joelei Jorge_Basgo¥ SOlicitou que o Primeiro Secrctario請nior Costa fizesse a leitura da
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emenda impositiva nO O2 de autoria da vereadoraProf. Bia no PrQjeto nO57/2022 de autoria

do Poder Executivo. PrQjeto de Lei NE: 57/2022. Emenda Or9amentO NE O2; Tipo de

Emenda: Individual; Autoria‥ Prof Bia. Beneficiario‥ Departamento de Urbanismo

O函to‥ R$ 53.500,00 para implantar os seguintes itens de infraestrutura no campo de

grama do Bairro Jardim Primavera: Cercar o Campo com tela; CO置ocar um Portao; Traves

Novas e Ilumina辞O. Realeza-PR, 07 de novembro de 2022. Prof Bia Vereadora. O

Presidente Joelei Jorge Basso solicitou que o Primeiro Secret細o J血ior Costa fizesse a

leitura da emenda impositiva nO Ol de autoria do vereador Claudemir de Chaves no

PrQjeto nO57/2022 de autoria do Poder Executivo. PrQjeto de Lei N: 57/2022. Emenda

Or9amentO NE Ol ; Tipo de Emenda: Individual; Autoria‥ Claudemir Chaves. Beneficiario‥

Departamento Municipal de Sa心de. O助eto‥ R$ 107.000,00 para realiza9aO de cirurgias

de Alta Complexidade na drea de Ortopedia. Realeza-PR’07 de novembro de 2022.

Claudemir Chaves vereador. O Presidente Joelei Jorge Basso solicitou que o Primeiro

Secret誼o蘭nior Costa fizesse a leitura da emenda impositiva nO Ol de autoria do

vereador Jo努o Bento Emiliano no PrQjeto nO57/2022 de autoria do Poder Executivo.

PrQjeto de Lei NT: 57/2022. Emenda Or9amentO NT Ol; Tipo de Emenda: Individual;

Autoria: Jo肴o Bento Emiliano. Benefici誼o: Departamento Municipal de Sande. O切eto:

R$ 107.000,00 para realiza9あde cirurgias de Alta Complexidade na缶ea de O巾OPedia-

Realeza-PR, 07 de novembro de 2022. Jo為o Bento Emiliano. O Presidente Joelei Jorge

Basso solicitou que o Primeiro Secret餌o J血ior Costa fizesse a leitura da emenda

impositiva nO Ol de autoria do vereador Junior Costa no PrQieto nO57/2022 de autoria do

Poder Executivo. PrQieto de Lei NE: 57/2022. Emenda Or9amentO NE Ol; Tipo de

Emenda: Individual; Autoria: Junior Costa Benefici餌o: Depa巾amento Municipal de

Sande. Objeto: R$ 107.000,00 para realiza印o de cirurgias de Alta Complexidade na drea

de Ortopedia. Realeza-PR, 07 de novembro de 2022. Junior Costa Vereador・ O Presidente

Joelei Jorge Basso solicitou que o Primeiro Secretario Jbnior Costa fizesse a leitura da

emenda impositiva nO Ol de autoria do vereador Marciano no PrQieto nO57/2022 de autoria

do Poder Executivo. PrQieto de Lei N9: 57/2022. Emenda Orcamento NQ Ol; Tipo de

Emenda: Individual; Autoria: Marciano. Benefici誼o‥ Departamento Municipal de

Satde. Objeto: R$ 107.000,00 para realiza9肴O de cirurgias de Alta Complexidade na area

de Ortopedia. Realeza-PR, 07 de novembro de 2022. Marciano Vereador. O Presidente

Joelei Jorge Basso solicitou que o Primeiro Secretario Jdnior Costa fizesse a leitura da

Solicito a Leitura da emenda impositiva nO Ol de autoria do vereador Tid肴o no PrQjeto

no57/2022 de autoria do Poder Executivo. PrQjeto de Lei NE: 57/2022. Emenda

Or9amentO NE Ol; Tipo de Emenda: Individual; Autoria‥ Tid肴o. Benefici誼o:

Departamento Municipal de Sabde. Ot)jeto‥ R$ 107.000,00 para realiza辞O de cirurgias

de Alta Complexidade na area de Ortopedia. Realeza-PR, 07 de novembro de 2022. Tidao

Vereador.

Lista de Presenca na Ordem do Dia:; Joelei Jorge Basso/ REPUBLICANOS; Junior

Costa/ PODE; Claudemir Chaves/ PT; Marciano Skrzypczak/ PDT; Bento Emiliano/Cost詔udemlr Chave岬no bkrzypcz
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PDT; Beatriz Maria Paradzinski/ REPUBLICANOS; Ozeias de Oliveira/

REPUBLICANOS; Jair do Prado/ PSC.

Mat6rias da Ordem do Dia: Em lO Discuss為o e Vota確O - Prqieto de Lei nO 57/2022

de Autoria do Executivo que estima a receita e fixa a despesa do municipio de realeza

Para O eXerCicio financeiro de 2023. O Presidente Joelei Jorge Basso solicitou que o

PnmelrO SeCretえrio Junior Costa fizesse a leitura do parecer da procuradoria legislativa:

Diante do exposto, a Procuradoria Juridica OPENA em parecer de duas laudas, Pela

POSSibilidadejuridica da tramita辞O, discuss急o e vota印do prQieto de lei ora examinado,

CaSO eSte tamb6m sga o entendimento das comiss6es parlamentares e do plenario desta

CaSa. A emiss肴o de parecer por esta Procuradoria Juridica nあsubstitui o parecer das

Comiss6es Permanentes, aSSim, a OPiniあjuridica nao tem forca vinculante, POdendo seus

fundamentos serem utilizados ou n奮o pelos membros desta Casa. Este 6 o nosso Parecer.

Realeza, 07 de novembro de 2022. Lucas Zimmer. Procurador Legislativo. OAB仲R鵜

54.106. O presidente da Camara de Vereadores Joelei Jorge Basso solicitou o parecer da

COmissao permanente de justi9a e reda辞O e PaSSOu a Palavra ao presidente Claudemir de

Chaves. O parecer da comiss肴o 6 pela viabilidade do prQjeto. Solicitou o parecer da

COmiss為o permanente de finan亨aS e Or9amentO a PreSidente Prof. Bia e afimou que‥ O

PareCer da comissfo 6 pela viabilidade do prQjeto. O prQjeto esta em discuss為o. A palavra

COm OS Senhores vereadores. O prQieto esta em vota鈎O. Quem for favorivel pemane9a

COmO eSta e OS COntr誼os se manifestem. Aprovado por todos em la discuss肴o e vota9奮O.

HQje faremos a vota9aO das emendas impositivas na Loa, Onde cada vereador participa

do or9amentO do municipio. Solicito se todos os vereadores concordam em fazermos uma

VOta確O em bloco, COm tOdas em uma血icaVota9款o. Se essa for a op確o eu passarel Para

cada um dos nobres colegas para justificar suas emendas, ap6s as justificativas

coIocaremos todas as emendas em vota辞o. Quem for favor各vel permane9a COmO est各・

Aprovado por todos. Com a palavra o Presidente da Camara de Vereadores Joelei Jorge

Basso que diz: Emenda impositiva nO Ol e O2 de autoria do vereador Oz6ias de Oliveira.

passo a palavra para o autor Para Sua justificativa‥ Entfo essas minhas emendas

impositivas eu resoIvi fazer metade para sande como por lei que assim as filas de espera

ir為o acabar diminuindo, Sabemos que e grande o n血ero de pessoas que est為O a anOS

esperando por essas ci皿gias de alta complexidade. E a outra metade da emenda resoIvi

coIocar na cons血知de um poco arteSiano na comunidade da Palmerinha atendendo um

pedido dos moradores da comunidade que nessa localidade tem vezes que aCaba faltando

ゆa entao que eSSa emenda possa suprlr a neCeSSidade da comunidade. Com a palavra o

presidente da Camara de Vereadores Joelei Jorge Basso que diz: Emenda impositiva nO

ol e O2 de autoria da vereadora Prof. Bia・ Passo a palavra para a autOra Para Sua

justificativa・ Que fala a importancia dessas emendas impositivas que 6 um instrumento

pelo qual os vereadores participam de l’2% do orcamento do Municipio’aOnde esse valor

por ser destinado para obras’Sa哩Pr加tos ou institui96es, POdendo atender a

necessidade de toda comunidade No ano de 2023 o valor 6 de R$ 966 000 000 mil reais,

dividido entre os 9 vereadores’Sendo obrigat6rio 50 % do valor direcionado para a sa心de.′　　臆」　」_

Eu escolhi 50 % para sabde para realiza9融aS Ci皿gias de alta complexidade na area de一　　　　　　　　　子‾
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Ortopedia. E o restante foi para implanta9肴O a drea de urbanismo na constru確O da

infraestrutura no campo de grama do bairro jardim Primavera como cercar todo o campo

com tela, COIocar portao eletr6nico, trOCa de traves novas, melhorar a parte de ilumina9fo

entao que atravds dessas emendas o bairro pode ser beneficiado. Com a palavra o

Presidente da Camara de Vereadores Joelei Jorge Basso que diz: Emenda impositiva nO

Ol de autoria do vereador Clandemir de Chaves. Passo a palavra para o autor para sua

justificativa: Eu resoIvi coIocar todo o valor da emenda impositiva na area da sande para

realiza亨為O de cirurgias de alta complexidade na drea de Ortopedia, POis sabendo que

existe uma創a grande a espera e muitas vezes o atendimento de alta complexidade esta

relacionado com a ocorr6ncia de emergencias. Entao esperamos que com todo esse valor

repassado a fila venha a diminuir. Com a palavra o Presidente da Camara de Vereadores

Joelei Jorge Basso que diz‥ Emenda impositiva nO Ol de autoria do vereador Jo肴o Bento.

Passo a palavra para o autor para suajustificativa‥ Tamb6m resoIvi colocar todo o valor

da minha∴emenda impositiva na鉦ea da sadde principalmente para a realiza確O de

Cirurgias de alta complexidade. Sabemos que hQje existe praticamente mais de 80 pessoas

nessa fila ent為o esperamos que com essa ajuda essa甜a seja eliminada o mais rapido

possivel. Com a palavra o Presidente da Camara de Vereadores Joelei Jorge Basso que

diz: Emenda impositiva nO Ol de autoria do vereador Junior Costa. Passo a palavra para

o autor para sua justificativa: HQje 6 um marco para nossa Camara de Vereadores pela

prlmelra VeZ esta aCOnteCendo isso e me sinto muito feliz em poder estar g担dando as

pessoas por isso minha emenda impositiva coIoquei todo o valor para realiza確O de

Cirurgias de alta complexidade assim faremos com que essa fila s匂a eliminada, POderia

ter coIocando apenas 50% mais resoIvi pensar nas pessoas que estfb a anos em um甜a

esperando para fazer suas cirurgias. Com a palavra o Presidente da Camara de Vereadores

Joelei Jorge Basso que diz: Emenda impositiva nO Ol de autoria do vereador Marciano.

Passo a palavra para o autor para sua justificativa: Tamb6m resoIvi coIocar todo o valor

Para a realiza9肴O de cirurgias de alta complexidade principalmente na drea de Ortopedia

que 6 uma das maiores filas que est為o a espera entfo acredito que sendo malS que 50% de

PeSSOaS atendidas vai dar um alivio nessa fila e assim muitas pessoas ser肴o atendidas.

Com a palavra o Presidente da Camara de Vereadores Joelei Jorge Basso que diz: Emenda

impositiva nO ol de autoria do vereador Tid肴o. Passo a palavra para o autor para sua

justificativa‘ Antes de mais nada o vereador tid肴o agradeceu ao secret各rio da satde Jo肴o

Carlos por ter g亘dado ele a fazer um levantamento de quantas pessoas estaria na fila de

eSPera Para realiza辞o de cirurgias’Sabemos que isso n為o 6 culpa do Prefeito, e Sim de

todo um sistema que ficou mais de dois anos em todo o brasil sem fazerem qualquer tipo

de cirurgia’que Praticamente se encontram em tomo de 244 pacientes na fila de baixl

m6dia e alta complexidade. E a m6dia de valores na especialidade de Ortopedia fica e血e

R$5.000,00 a R$ 15.000,00 dependendo do procedimento a ser realizado, ent肴O POr isso

resoIvi co獲ocar toda minha emenda impositiva para a realiza9肴O dessas cirurgias fazendo

assim que essa甜a seja zerada. Com a palavra o presidente da C含mara de vereadores

Joelei Jorge Basso que diz‥ Em 。nica discussao e vota印- aS emendas impositivas de

autoria dos vereadores que altera o prQjeto de lei nO 57/2022 de autoria do poder

executivo・ As emendas estわem votacao. Quem for favorivel permane9a COmO eSt症os

久　　　/rl

解軸窯蕉議
よや細一一　∠・巴一軍⇒
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COntrarios se manifestem. Aprovado por todos em血ica discussfo e vota9肴O. Essas

emendas da minha autoria nO Ol, 02 e O3, tamb6m coIoquei um valor de R$ 62.000,00

Para realiza9為O de cirurgias de Alta Complexidade na area de Ortopedia e tamb6m o

restante para realiza9aO de uma academia do idoso na comunidade da vargem grande e

tambem a realiza確O de dois pontos de 6nibus, um na Rua vivaldino Locatelli esqulna

COm a Ge仙o Vargas e o outro no sentido P看analto ap6s o trevo・ Acredito que agora esse

trabalhojunto s6 tem a crescer nossa cidade. Comunicamos que n急o havera sess肴o no dia

14 de novembro de 2022’devido ao decreto municipal nO 4.465, de 24 de outubro de 2022,

que decreta ponto facultativo o dia 14 de novembro de 2022・ Com a palavra o Presidente

Joelei Jorge Basso passou a palavra aos vereadores para suas considera96es finais. Com

a palavra o vereador Marciano que diz que recebeu muitas reclamac6es de municipes a

respeito de boca de lobo, ilumina9aO, aSfalto mais deixou a toda popula9aO que j各foi

repassado aos orgaos responsiveis e o mais breve possivel ir肴o providenciar essas

melhorias serao atendidas, e tamb5m pediu que todas essas manifestac6es que est急o

acontecendo ela 6 pacifica e nao tem nem um vagamundo la ent肴o que respeitem eles,

POis eles est訊o la por uma causa, ent急O Seria isso e se colocou a disposic肴o de todos. Com

a palavra o vereador Ozeias de Oliveira que avisou que os pontos de 6nibus ser肴o

COIocados que a empresaj各foi licitada entao dentro de 1 5 dias issoja estar肴o sendo feitos,

que tamb6m muitos quebra molas ser為o feitos em breve, a ilumina辞O da pracinha dos

morangos hotel ser毛tambem arrumada em breve e nos mais desQjou uma boa semana e

um bom feriado para todos. Com a palavra o vereador Jo肴o Bento Emiliano que agradeceu

ao deputado Douglas Fabricio pela van disponibilizada para a sande e ainda afirmou que

mais uma van est毎or vim, tamb6m ressaltou que devido ao feriado a farmacia do posto

Central estara aberta para quem precisa de rem6dio’tambem convidou a toda popula9宕O

Para Participar das festividades no final de semana em nossa cidade e nos mais des匂ou

um boa noite e boa semana para todos. Com a palavra a vereadora Proi Bia que agradeceu

ao Verona por sempre estar atendendo as demandas da popula9肴O do interior, tamb6m

Parabenizou a assist6ncia social pela entrega de 4 casas no sub-50. Convidou toda a

POPula9aO a Participar das comemora96es das festividades de 59 anos de Realeza e

tamb6m no domingo que acontece o IO encontro de Carros Antigos do gIuPO Clえssicos

Antigos na cidade e nos mais desejou um boa noite e boa semana para todos. Com a

Palavra o segundo secretario e vereador Claudemir Chaves que tamb6m refor9Ou O

COnVite a toda a populac為o para estarem participando das festividades em nossa cidade

no final de semana. Tamb6m fa′1ou que foi cobrado por muitos mumCIPeS POrque naO Se

manifおou em redes sociais devido a politica e desejou bem claro que para ele a politica

encerrou dia 30 de outubro e de forma democratica o presidente Luis Inacio Lula ganhou

e ali acabou nas umas e que o povo tem que aceitar a democracia. E tamb6m ressaltou

que em resposta ao vereador Marciano que vindo de um movimento sindical e sempre em

SuaS manifesta96es existe uma pauta para ser levantada e agora acompanhado essas

manifesta96es que estao acontecendo em todo Brasil e tamb6m em nossa cidade gostaria

de saber qua1 6 a pauta e qual a reedifica辞o que eles est肴o reedificando. E no mais nada

desejou um boa noite e boa semana. com a palavra o Presidente da C含mara de Vereadores

Joelei Jor讐Basso que tambem diz que concorda com o vereador Claudemir Chaves que

脅ク
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essas manifesta96es ja deveriam ter acabado e que apenas se n気o houve f audes nas umas

o povo tem que respeitar a vota尊o e segulr em fiente e daqui 4 anos tentar de novo. E

nada mais havendo a tratar declarou encerrada a presente sess肴o e desejou a todos um boa

鵬ite e boa semana a todos

一一螺----喜一
Pre§idente

Joelei Basso/ REPUBLICANOS

多/乙一一一一

Segundo Secretdrio

Claudemir Chaves/ PT

Skrzypczak/ PDT

Scl帥、、.申し凧　下小川ノ
Tid肴o/ PSC
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